

Hôpital mobile installé à la commune rurale Lkbab : 45.673 consultations

Abderrahim DERRAJI - 2017-04-21 23:01:09 - Vu sur pharmacie.ma

Dans un communiqué du 21 avril, le Ministère de la Santé a dressé un bilan de l'activité de l'hôpital mobile civil du Ministère de la Santé installé à la commune rurale Lkbab-Province de Khenifra. Cette structure a été mise en place suite aux instructions de SM le Roi Mohammed VI afin de porter assistance aux habitants des régions enclavées et difficiles d'accès de cette région. Les équipes soignantes ont assuré 45.673 consultations médicales, dont 28.537 en médecine générale, 9.150 en examens spécialisés, 7986 en urgences, 100 accouchements, 359 interventions chirurgicales majeures, 68 interventions chirurgicales mineures et 83 opérations de cataracte. Les patients ont pu également bénéficier de 20.554 analyses biomédicales, 590 examens par scanner mobile, 4.305 d'examens radiologiques, 2.823 échographies. 304 cas critiques nécessitant un transfert aux hôpitaux de référence, ont été pris en charge et transférés par des ambulances équipées, et 14 cas ont été transportés par l'héliSMUR du Ministère de la Santé.

D'importantes dotations de médicaments ont été mises à la disposition des malades. Cet hôpital mobile qui a une capacité litière de 30 lits est équipé d'un scanner, d'un laboratoire d'analyses biomédicales et deux blocs opératoires.